

Une firme en environnement et énergie renouvelable s'installe à Baie-Comeau



Par Johannie Gaudreault

12:00 PM - 16 Décembre 2023

Temps de lecture : 2 minutes



PESCA Environnement a rencontré les élus Michel Desbiens et Yves Montingy, ainsi que la directrice du Service de développement économique de la Ville de Baie-Comeau, Marie-Josée Paradis. Photo PESCA Environnement

Dans la foulée des projets énergétiques et de décarbonation qui ont choisi Baie-Comeau comme terre d'accueil, PESCA Environnement ouvre une place d'affaires à Baie-Comeau.

La firme spécialisée en environnement et en énergie renouvelable « souhaite accompagner les entreprises de la Côte-Nord dans la transition énergétique. C'est ce qui explique la volonté de l'entreprise d'avoir une équipe sur place », explique-t-on par voie de communiqué.

« La région de Baie-Comeau possède beaucoup de potentiel pour le développement de nouveaux projets énergétiques et la décarbonation de différents secteurs. Notre équipe compte accompagner nos clients lors des démarches environnementales requises à la réalisation de leurs projets », affirme la présidente-directrice générale de Pesca Environnement, Marjolaine Castonguay.

La semaine dernière, l'entreprise a rencontré les élus Yves Montigny, Marcel Furlong et Michel Desbiens ainsi que la directrice du Service de développement économique de la Ville de Baie-Comeau, Marie-Josée Paradis, à son nouveau bureau situé au 997, boulevard Laflèche.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Pesca comme firme spécialisée en environnement dans la ville de Baie-Comeau. Son expertise en énergie renouvelable contribuera certainement à la transition énergétique de notre région. Ce fut un plaisir de discuter du potentiel économique de Baie-Comeau et d'énergies renouvelables avec leur équipe », commente le maire de Baie-Comeau, Michel Desbiens.

Pesca Environnement est composée d'une équipe de 60 professionnels qui s'implique dans la réalisation d'études d'impacts et de faisabilité de projets majeurs dans les énergies renouvelables. Son siège social est situé à Carleton-sur-Mer en Gaspésie.